

即如ご門主さま  
ありがとうございました



(上)即如ご門主さま(前列中央)  
と記念撮影

(5月22日、百華園)

(左)念仏奉仕団の期間中(5月22日  
~23日)御影堂と百華園の清  
掃奉仕をしました

(5月23日、百華園)

よ  
う  
こ  
そ

第31号  
浄土真宗本願寺派  
円光寺

〒870-0108  
大分市三佐3-15-18  
TEL 097-527-6916  
FAX 097-527-6949

## 念仏奉仕団という活動

八年ぶりに念仏奉仕団でご本山(京都西本願寺)に同行27人でお参りさせていただきました。第24代即如ご門主から専如新門さまへの法灯継承式を間近にひかえ、ご門主さまに心から感謝の御礼を申し上げたいと思い立ったことです。

お天気に恵まれ百華園でご門主さまと記念撮影をさせていただき直接お言葉を賜りました。園内の瑞々しい青葉とさわやかな風が相まって、ご門主さまの声が心地よく心に染み入りました。

ご門主さまは、浄土真宗におけるお聴聞の大切さを、聞いて覚えて分かつた理解できたということではなく、お念仏申す日暮しのなかで深く味わつてしまいましょうとお示しくださいました。即六月六日の法灯継承式でのお言葉のなかで、即如前門さまは37年2か月のご門主在職期間を振り返り、印象に残る事柄の一つに念仏奉仕団のことあげられ「宗祖(親鸞)聖人にお礼をし、自発的にご奉仕してくださることは、まことに有り難いことです。これこそ、本願寺は、平生もいきいとしたお寺であることがわかる大事な活動です」と述べられています。

浄土真宗のお寺のあり方を重ねて思っています。阿弥陀如来の本願念仏のご法義を明らかにしてくださった親鸞さまにお礼を申し、平生業成のお念仏の生活をさせていただく、その拠点が私たち門徒のほうのお寺です。平素からいつもきれいに莊厳して、多くの方々に仏さまのご縁に遇つてほしいとの願い一つに、私にできる精いっぱいのご奉仕を日々させていただきたいと思います。

次回は専如ご門主のもと、念仏奉仕団でご本山に皆さん一緒に参りいたしましょう。



お朝事『法話』より

法灯継承式のご縁にご本山にお参りしました。お念佛の法灯が宗祖親鸞聖人から代々の宗主に受け継がれるということです。五日には第24代即如ご門主ご退任のご消息が発布され、翌六日の法灯継承式では第25代専如ご門主から初めてのご消息をいたしました。

ご消息とはご門主さまが私たち門侶にくださるお手紙です。37年の間ご門主として私たちをご教導いたいた前門さま、そして新しくご門主になられた当門さまが、法灯継承に際してのお心持ちを述べられたものです。その中心は真実変わることのない淨土真宗のみ教え、阿弥陀さまの本願念佛のご法義ですが、目まぐるしく移り変わる現代社会にあつて、これから宗門のあり方をお示しくださるものであります。少子高齢化が進み、私たち会の諸課題にも取り組んで、お念仏の道を共々に歩んでまいりました。

今回法灯継承ということでした。

初めの調声で「正信偈」のお勤めをさせていただきます。このお勤めの大切さをあらためて有難く思いました。ご本山では毎朝六時から阿弥陀堂と御真影さま（親鸞聖人御尊像）をご安置する御影堂で晨朝勤行（お朝事）がご門主さまのお導師調声でつとめられます。「キミヨウムリヨウジュニヨライ」とご門主さまが発声され「ナモフカシギコウ」とお参りのお同行が続きます。

即如ご門主ご退任の日にはご門主さま最後の調声で日没勤行というお夕事のお勤めがあり、その後御真影さまのお厨子の御扉を開められ、夕刻その御鍵と御衣体の御譲渡式があつて、翌六

日のお晨朝で専如新ご門主が御扉を開けられ御真影さまのもと

ご縁に遇わせていただき、日々のお勤めの大切さをあらためて有難く思いました。ご本山では

毎朝六時から阿弥陀堂と御真影さま（親鸞聖人御尊像）をご安置

する御影堂で晨朝勤行（お朝事）

がご門主さまのお導師調声でつ

とめられます。「キミヨウムリヨウジュニヨライ」とご門主さま

がご門主さま最後の調声で日没勤行

というお夕事のお勤めがあり、

その後御真影さまのお厨子の御

扉を開められ、夕刻その御鍵と

御衣体の御譲渡式があつて、翌六

日のお晨朝で専如新ご門主が御

扉を開けられ御真影さまのもと

めをされました。いよいよ次代に法燈が繼承されていくんだなと身をもつて感じたことです。私たちのお寺、皆さんのお家もそうです。脈々と法燈が繼承されて今ここに私たちはお念佛申す身にさせていただきました。

法燈継承とは、ご門主一人が重責を担うことではなく、私たちそれぞれのお役目のなかで申す身にさせていただきました。法燈継承とは、ご門主一人が担つて行くつとめがあります。

ご門主さま、前門さまのお心をしっかりといたくなかに、いよいよお念佛申す日暮しをさせていただきます。そしてこのお念佛の法燈を世界に子や孫に、いよいよお念佛申す日暮しをさせていただきます。そしてこのお念佛の法燈を世界に子や孫に、いよいよお念佛申す日暮しをさせていただきます。そしてこのお念佛の法燈を世界に子や孫に、いよいよお念佛申す日暮しをさせていただきます。そしてこのお念佛の法燈を世界に子や孫に、いよいよお念佛申す日暮しをさせていただきます。

（6月7日）

お朝事にお参りしましょう  
△ 毎朝6時30分～7時△

新一年生を祝う会



新一年生 岩崎けんしんさん（左から3人目）入学おめでとうまたみんなでお寺に来てね（4月6日、花まつり特設花御堂前）

水曜学校修了式



6年間ずっと通ってくれた野上りさん（前列左）と鈴木みなみさん（同右）修了おめでとうそしてありがとう（3月12日）

お念佛を子や孫に

# いきいき円光寺しています!!

## お花がいっぱい円光寺

四月の花まつりの会をはさんで二週間、お寺の境内がご門徒皆さんが持ち寄ってくださったプランターのお花でいっぱいになります。しだれ桜も今年は見事にたくさん咲いて、来年以降が本当に楽しみです。



朝早くから汗びっしょりになってお手伝いくださいました



できあがった花壇を前に  
仏社会員の皆さん



中庭もすっきりきれいになりました  
ありがとうございました (6月29日)

すてきな花壇ができました

6月29日(日)、仏教壯年会の皆さんのが花壇造りと庭木の剪定をしてくださいました。親鸞聖人御尊像のそばに山帽子の木も植え、境内が綺麗に整いました。愈々ご門徒皆さん、私たちのお寺になつていきます。どうぞお寺にお参りください。お念佛の花をいっぱい咲かせましょう。



きれいなお花のプランターが並んだ境内で  
(左)花まつりの会(4月6日) (右)円成会お花見会(4月1日)



## 春季彼岸会法要

### 親鸞聖人降誕会法要



水智淨志ご講師  
(大分市眞光寺住職)  
(5月18日)



岩崎康教ご講師  
(佐伯市西音寺副住職)  
(3月20日)



降誕会バザーは今年も大盛況!!朝早くからご加勢の仏婦役員さん、皆さんのおかけです。  
ありがとうございます。(5月18日、門徒台所)

謝るお勤めをさせていただこう。せめて佛さまのお心にかなう佛恩報

四年に一度のサッカーワールドカップ大会に世界中が注目だ。とりわけ出場国の興奮ぶりは熱い。仕事も手につかないほどだ。オリエンピックも然りで、毎年ではなく四年に一度がいい。年回法事も毎年ではない。お寺に連絡、親戚縁者への案内、お斎の準備と大変だ。法事を済ませて「ほつとした」と本音も。数年に一度のご縁だからこそ精いっぱいお勤めさせていただきことが肝心である。阿弥陀さまはいつもどこでもこの私を必ず救うとおはたらきだ。せめ

あ  
と  
が  
き



本願寺別府別院の報恩講に同行14人でお参りしました。別院ご門徒手作りのお斎がとてもおいしかったです。(4月15日)